



Pressemitteilung der Stadt Freilassing

19.05.2023

Pressestelle der Stadt Freilassing

Münchener Straße 15

83395 Freilassing

Tel. (08654) 3099-302/-303

E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@freilassing.de

Internet: www.freilassing.de

Ramadan-Fest im „Aquarium“

Der Stadtteil Mitterfeld in Freilassing ist kulturell bunt gemischt. Deshalb fand in diesem Jahr zum ersten Mal ein Ramadan-Fest im „Aktivspieletreff Aquarium“ statt. Der Fastenmonat hatte bereits eine Woche zuvor geendet. Unter dem Motto „Vielfalt leben und genießen“ waren alle eingeladen, noch einmal dieses Fest zu feiern. Die Rückmeldungen der Eltern und Kinder waren durchweg positiv und viele waren begeistert, dieses Fest einmal gemeinsam feiern zu können.

Das Wetter meinte es leider nicht allzu gut. Einige geplante Angebote konnten witterungsbedingt leider nicht durchgeführt werden. Dennoch wurde versucht, für alle einen schönen Nachmittag zu gestalten. Als es losging, gab es eine Begrüßungsansprache und danach sprach ein Imam ein paar Worte. Im Anschluss startet der Clown Pedro sein Programm und sorgte für gute Unterhaltung bei Kindern und Erwachsenen. Den Abschluss bildet der Musiker Ali Sabah, der auf dem Saz und dem Ney Live-Musik für die Veranstaltung spielte.

Parallel dazu kam auch ein Eiswagen zu Besuch und versorgte alle mit leckerem Eis. Im „Aquarium“ selbst gab es ein großes Buffet mit allerlei leckeren Speisen und draußen machte das Team kostenloses Popcorn für die Kinder. An dieser Stelle noch einmal vielen Dank an alle Eltern, die uns für diesen Anlass diverse Leckereien gespendet haben. Der Erlös aus dem Verkauf kommt den Erdbebenopfer aus der Türkei und Syrien zu Gute. Insgesamt ist eine Spende in Höhe von 350 Euro zusammengekommen. Dafür bedankt sich das Team des Aquariums allen Anwesenden recht herzlich.



Hinweis: Fotos dürfen nicht archiviert werden und sind nur zur einmaligen Verwendung im Rahmen der aktuellen Berichterstattung gestattet!